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CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA – 
COMDEPI-RIO 

 
ATA DA 116ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS 

DIREITOS DA PESSOA IDOSA- COMDEPI-RIO. 
 

Aos 13 dias do mês de outubro de 2022, foi aberta a Centésima Décima Sexta 
Assembleia Ordinária do COMDEPI-RIO, no Auditório do Centro Administrativo São 
Sebastião – CASS, às 10h. A Mesa Diretora foi composta pelos Conselheiros, Genário 
Simões Junior (SEMESQV), Sandra Maria da Silva Marques (Lar do Ancião Nova 
Galileia), Fernando César Lopes Binello, 2º Secretário (Cliger Grajaú LTDA) e Rosane 
Mendes da Cruz (SMAS). Também estavam presentes os Conselheiros Thales Brasil 
de Grutolla (Agel Geriatria Assistencial – Chalé da Vovó), Kalina Ligia Cabral Honório 
(CIEDS), Celi Alves Baracho (Instituto de Desenvolvimento Humano – Dom Pixote) e 
Dayse Viana Noval (Central de Oportunidades), a Secretaria Executiva do COMDEPI-
RIO, Fabiana Knob e a Secretaria Adjunta, Ingrid Miranda Franco. Na sequência foram 
apresentados os seguintes pontos de pauta: 1 – Leitura e aprovação da Ata da 115ª 
Assembleia Ordinária; 2 – Leitura e aprovação da Deliberação; 3 – Aprovação de 
doação de macas e bonecos; 4 – Aprovação do uso do SDP; 5 – Informes; 6 – 
Apresentação da Vigilância Sanitária. A reunião foi iniciada com a apresentação da 
Sra. Maria Cláudia Castelo, Gerente do Instituto de Vigilância Sanitária - IVISA, que 
falou sobre interdição nas ILPIs, abordando  questões sobre a legislação, documentos 
necessários para o processo de trabalho e ações de boas práticas para a promoção 
de serviço de qualidade. Informando ainda  que o IVISA elaborou um minicurso, que 
será liberado no Youtube, com 4 (quatro) módulos e a princípio, será sobre o processo 
de trabalho. Informou que pretende fazer um outro sobre a Sistematização da 
Assistência de Enfermagem (SAE), a partir do próximo mês. Prosseguindo a pauta, o 
conselheiro Genário Simões, retomou ao primeiro ponto, passando a leitura da Ata da 
Centésima Décima Quinta Assembleia Ordinária, para o Conselheiro Fernando 
Binello. Em seguida a Secretária Executiva Fabiana Knob, procedeu a leitura da 
Deliberação nº 285/2022, que dispõe sobre a aprovação de inscrição no COMDEPI 
RIO das seguintes instituições: Casa de Repouso Alegria de Viver (Residencial 
Orquídea Hospedagem para Idosos), FRANLAI Casa de Repouso LTDA (Lar de Lay) 
e Casa de Portugal (Lar dos velhinhos Marina de Mattos Lopes (Solar Marina). e a 
Deliberação foi aprovada por unanimidade. Seguindo a pauta o Subsecretário de 
Políticas para o Idoso e Conselheiro Genário Simões, informou que a antiga gestão 
da Secretaria havia realizado um curso de cuidadores, que o material utilizado (macas 
e bonecos) estão em um depósito da Secretária de Assistência Social – SMAS e que 
o Conselho encaminhou a proposta para a doação para alguma instituição que 
pudesse fazer uso do material para treinamento e capacitação e, todos os 
conselheiros aprovaram. Em continuidade, ele solicitou à Secretária Executiva 
Fabiana Knob, esclarecimento sobre o próximo item da pauta, que trata da aprovação 
do uso do recurso do Sistema Descentralizado de Pagamento – SDP e ela explicou 
que é necessária a aprovação, para a compra de cabos de segurança dos 35 (trinta e 
Cinco) computadores comprados com recursos do Fundo Municipal do Idoso (FMI) 
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para as Casas de Convivência e Lazer para Idosos e, todos aprovaram. Em seguida, 
procedeu com os informes, falando sobre a criação da Comissão de Orçamento, que 
está sendo construída com sugestões das Comissões de Normas e de Políticas 
Públicas. Definiu-se que a reunião da Comissão de Orçamento acontece às quartas 
quintas-feiras do mês. Em relação aos processos, a Secretária Executiva informou: - 
a Comenda Piquet Carneiro foi realizada no dia 28 de Setembro de 2022;  - a compra 
de material de escritório e material gráfico do COMDEPI, material permanente e ar 
condicionado das Casas de Convivência e Lazer para Idosos, uniformes dos Projetos 
da SEMESQV e itens do Projeto Modernidade, estão com processo em andamento. - 
A entrega de material permanente da Casa de Convivência de Santa Cruz já foi 
realizada, assim como os computadores e notebooks do Projeto de Modernidade; - Já 
houve também o repasse de competência da Central de Regulação para a Secretaria 
Municipal de Assistência Social – SMAS; - Implantações das Academias da Terceira 
Idade – ATIs;  O cartão alimentação para as pessoas idosas dos Projetos da 
SEMESQV, será entregue em dezembro/2022; o Instituto Brasileiro de Administração 
Municipal – IBAM, já finalizou duas turmas do curso de gestores e concluirá mais duas 
nesse ano e, o curso de cuidadores de idosos, será finalizado em novembro/2022; - a 
construção do site do Conselho, está em análise pela Empresa Municipal de 
Informática IPLANRIO; - o Estudo Diagnóstico sobre a população idosa do Município 
do Rio de Janeiro, será realizado ano que vem em conjunto com o Instituto Pereira 
Passos – IPP, e contará com a formação de um grupo de trabalho e o Chamamento 
Público está com plano de trabalho pronto, para iniciar em 2023. Passando para o 
próximo item, a conselheira Sandra falou da proposta de realizar  Assembleia 
Descentralizada. Informou ainda, sobre o recesso do Conselho, que será em Janeiro 
de 2023. E nada mais havendo a tratar, a Assembleia foi encerrada, da qual lavrou-
se a presente Ata que, após ser lida e aprovada, conterá as assinaturas da Vice 
Presidente do COMDEPI RIO e do suplente da SEMESQV. 
 
Sandra Maria da Silva Marques (Lar do Ancião Nova Galileia) 
Genário Simões Junior (SEMESQV) 
 
 
 
 


